

## BAB V PENUTUP

### A. Simpulan

Setelah melalui upaya yang panjang dan dengan kesungguhan yang maksimal, maka penulis sampai pada bab terakhir yang merupakan intisari dari pembahasan penelitian ini. Pada bab ini, akan kami ketengahkan beberapa simpulan berdasarkan hasil penelitian dan analisis data tentang “Pemilihan media promosi dalam meningkatkan minat konsumen di *Creative Printing* Kudus”. Maka penulis dapat menyimpulkan penelitian ini sebagai berikut:

1. Adapun media promosi yang digunakan *Creative printing* yaitu media sosial seperti: *Whatsap*, *facebook*, dan *Instagram*. Selain itu *Foto Copy Creative Printing* juga melakukan promosi lewat media luar ruang seperti *Banner*, *brosure* dengan hasil yang berkualitas.
2. Media yang digunakan *creative printing* Kudus dalam meningkatkan minat konsumen berjalan baik. Hal ini dapat dicapai oleh suatu layanan yang dijalankan benar-benar tepat sehingga minat konsumen dapat berhasil seefektif mungkin. Menurut *manager Creative Printing* menyatakan, Setelah menggunakan media promosi berupa media sosial *Whatsap* dan *Instagram* serta media luar ruang seperti *benner*, *pamflet* cukup membantu dalam meningkatkan minat konsumen yang ada di *creative printing*.

### B. Saran-saran

Sebagai akhir dari penulisan skripsi ini, dengan berdasarkan penelitian yang penulis lakukan, maka ada beberapa hal yang mungkin dapat menjadi bahan masukan antara lain:

1. Dalam menerapkan pemilihan media promosi untuk meningkatkan minat konsumen, pemilik *foto copy* harus lebih variatif, inovatif dalam meningkatkan kualitas hasil, agar konsumen puas dengan apa yang dibelinya.

2. Penelitian ini dapat menjadi acuan dalam pemilihan media promosi untuk meningkatkan minat konsumen.
3. Diharapkan mengembangkan kelebihan dan meminimalisir kekurangan yang ada.

### C. Kata Penutup

Puji syukur kehadirat *Illahi Rabbi* yang telah memberikan kesempatan kepada penulis, sehingga mampu menyelesaikan skripsi ini. Usaha yang optimal telah penulis curahkan, akan tetapi karena keterbatasan kemampuan penulis, skripsi ini banyak kekurangannya dan jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan masukan baik saran maupun kritik yang konstruktif dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini.

Akhirnya, ucapan terima kasih penulis tujukan kepada semua pihak yang telah memberikan sumbangsih baik tenaga, pikiran dan do'a. Penulis berharap skripsi yang sederhana ini dapat bermanfaat. Amin.